

Ressort: Lokales

Gesundheitsgefährdende Chemikalie in Verfassungsschutz-Behörde entdeckt

Magdeburg, 12.06.2014, 08:06 Uhr

GDN - Das Gebäude des Verfassungsschutzes in Magdeburg ist mit der gesundheitsgefährdenden Chemikalie Naphthalin belastet. Das berichtet die in Halle erscheinende "Mitteldeutsche Zeitung" (Donnerstagsausgabe).

Verfassungsschutz-Chef Jochen Hollmann bestätigte, dass nach Messungen davon ausgegangen werden müsse, dass in allen Räumen des Hauses das Gift vermutlich aus dem Fußboden ausdünstet. Eine wohl millionenschwere Sanierung des Hauses sei unausweichlich. Ob die Mitarbeiter des Geheimdienstes aus dem besonders gesicherten Gebäude ausziehen müssen, ist derzeit noch offen. Naphthalin ist ein farbloser, gesundheitsschädlicher Stoff mit charakteristischem Geruch nach Mottenpulver und Teer, der bei Raumtemperatur in den gasförmigen Aggregatzustand übergeht.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-36079/gesundheitsgefaehrdende-chemikalie-in-verfassungsschutz-behoerde-entdeckt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619